

La Mini Sphère

UN NOUVEAU PROJET POUR LES JEUNES PARENTS VOIT LE JOUR À RIMOUSKI



RIMOUSKI, le 1^{er} juin 2022 – L'équipe de La Sphère a de quoi sourire aujourd'hui devant le bâtiment de l'Office d'habitation Rimouski-Neigette, puisqu'elle annonce une excellente nouvelle pour plusieurs parents de la région, soit la concrétisation d'un **projet combinant des services d'aide à l'emploi et une halte-garderie** dès septembre prochain. Ce projet pilote ayant pour nom **La Mini-Sphère**, est rendu possible grâce à la participation financière du gouvernement du Québec.

« Grâce à une aide financière de 195 831 \$ accordée pour la réalisation de ce projet pilote, de jeunes parents pourront entreprendre une démarche d'insertion sur le marché du travail tout en bénéficiant d'un service de halte-garderie. Notre gouvernement contribue à offrir aux jeunes parents participants l'aide et l'accompagnement dont ils ont besoin pour développer leurs compétences professionnelles ou commencer un nouveau travail. Ce projet facilitera certainement leur réussite scolaire, en plus de favoriser leur intégration en emploi tout en soutenant l'économie de la région », a indiqué M. Jean Boulet, ministre du Travail, de l'Emploi et de la Solidarité sociale, ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration et ministre responsable de la région de la Mauricie.

C'est avec fébrilité que les directrice générale et directrice adjointe de La Sphère, Marie-Claude Lapierre et Joanie Dubé, peuvent enfin dévoiler ce secret bien gardé depuis quelques semaines. « Nous sommes emballées de pouvoir offrir ce service aux parents dans le contexte de rareté de places en garderie. C'est un projet qui répond à un réel besoin et nous avons la chance que le gouvernement du Québec finance notre projet et croit en notre mission et en notre équipe », mentionne avec enthousiasme, Mme Dubé.

La Mini-Sphère, dont le nom est une suite logique aux déclinaisons de services de l'organisme avec l'ajout du mot « mini » en référence aux tout-petits, bénéficiera à toute une communauté de parents qui ne sont ni en emploi, ni aux études, ni en formation (NEEF) et qui souhaitent entamer une démarche d'emploi afin d'intégrer le marché du travail ou amorcer des études. « La condition première pour avoir accès à la halte-garderie est l'utilisation de nos services d'aide à l'emploi avec comme résultat une insertion sur le marché du travail ou encore un saut en formation ou un retour aux études. Le mot « halte » est très important ici puisque l'on parle d'une utilisation temporaire et non permanente », précise Mme Lapierre.

Un même enfant pourra donc y demeurer gratuitement pendant un maximum de 6 mois, période jugée optimale pour que le parent puisse concrétiser sa démarche d'orientation ou d'emploi et trouver une garderie.

Au total, trois places poupons (12 à 17 mois) et six places pour les enfants âgé.e.s de 18 mois à 5 ans seront disponibles. La Mini-Sphère est donc à la recherche de perles rares dès septembre pour prendre soin de ces petits mousses qui passeront ses portes au cours de la prochaine année.

Pour le moment, le financement pour la deuxième année n'est pas encore complété. « Nous croisons les doigts pour que le projet soit financé et se poursuive dans les prochaines années afin d'aider le plus de gens possibles à intégrer le marché du travail, à multiplier les savoirs et à améliorer notre économie locale », ajoute Mme Lapierre.

Les parents qui souhaitent en savoir plus sur le projet et ayant des questions concernant les critères d'admissibilité et le processus d'inscription sont invités à visiter la page de la halte-garderie La Mini-Sphère disponible sur le site Web de La Sphère au www.laspheredemploi.ca.

- 30 -

Bas de vignette – De gauche à droite : Mireille Parent, directrice régionale de Services Québec du Bas-Saint-Laurent, Marie-Claude Lapierre, directrice générale de La Sphère, Arsene Ndinte, jeune maman accompagnée de son fils, Joanie Dubé, directrice adjointe de La Sphère, Fousséna, et Alain Boulianne, directeur général de l'Office d'habitation Rimouski-Neigette (OHRN).

Communications

La Sphère

418 724-4471 – poste 241

communications@laspheredemploi.ca

Avec la participation financière de :

Québec 